

さるいわ通信 19号



長崎県立虹の原特別支援学校 壱岐分校 令和6年8月28日

第2学期がスタートだ!

楽しかった夏休みが終わり、8月26日(月)、壱岐分校の第2学期が始まりました。2学期は高等部文化祭を皮切りに、盈科小・虹の原合同運動会、修学旅行(中3)、就労体験実習(高等部)、盈科小・虹の原合同学習発表会(小中学部)など、大きな行事が控えています。まさに2学期は実りある学習の時期といえます。台風や地震などの自然災害も気になりますが、安心と安全を第一に教育活動を進めていきます。2学期も引き続き本校教育へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



令和 6 年度歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール に入賞しました。おめでとうございます!



「花火大会に行きました。久しぶりの花火はとてもきれいでした。2学期は、バランスのよい食事、早寝早起きなど、心身共に強くなれるような生活を心掛け、欠席ゼロを目指します!」

「夏休み中に誕生日を迎え、16歳になりました。勉強をこれまで以上に頑張ります!文化祭では、歌を歌うので、はっきり声を出せるように頑張ります!!」

【災害時用の備蓄品について】

PTA 総会でもお知らせしましたが、災害時の備えとして、備蓄品を毎年計画的に購入しています。今年度の購入予定分は8月中に購入しましたが、先日の地震や豪雨後、壱岐島内で購入数の制限がかかっている物もあるようです。ご家庭で購入を予定されている場合は、ご注意ください。<備蓄品>飲料水、アルファ米、おかゆ、パン、カレー、紙コップ、紙皿、スプーン、防寒用品、簡易トイレ、マスク

